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COMPARATIVES

ROBERTO IS TALLER THAN FRANCESCA

ROBERTO IS MORE INTELLIGENT THAN FRANCESCA
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COMPARATIVO DI MAGGIORANZA

IN INGLESE IL COMPARATIVO DI MAGGIORANZA SI FORMA IN 2 MODI:

1. AGGIUNGENDO IL SUFFISSO ER AGLI AGGETTIVI CHE HANNO  UNA SILLABA O 2 SILLABE 
QUANDO TERMINANO IN Y ON IN LE.
YOUNG YOUNGER
HAPPY HAPPIER
SIMPLE SIMPLER

2. CON GLI AGGETTIVI CON PIU' SILLABE SI UTILIZZA MORE DAVANTI ALL'AGGETTIVO:
MORE EXPENSIVE = PIU' COSTOSO
IT'S MORE EXPENSIVE THAN MY CAR
MY CAR IS MORE EXPENSIVE THAN YOURS

IL SECONDO TERMINE DI PARAGONE VIENE PRECEDUTO DA  THAN:

SHE IS YOUNGER THAN ME
HE IS HAPPIER THAN HIS SISTER
FABIO'S MOUTH IS BIGGER THAN FEDERICA'S ONE
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COMPARATIVI IRREGOLARI

GOOD  (BUONO)  BETTER (MIGLIORE)
BAD  (CATTIVO)  WORSE (PEGGIORE)
WELL  (BENE)  BETTER (MIGLIORE)
MUCH  (MOLTO)  MORE (PIU')
LITTLE  (POCO)  LESS (MENO)
FAR   (LONTANO)  FARTHER (PIU' LONTANO)
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COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA

IL COMPARATIVO DI UGUAGLIANZA SI FORMA INSERENDO  AS PRIMA E 
DOPO L'AGGETTIVO:
SHE IS AS YOUNG AS ME
IT IS AS EXPENSIVE  AS MY CAR

COMPARATIVO DI MINORANZA

IL COMPARATIVO DI MINORANZA SI FORMA UTILIZZANDO  LESS (MENO) 
PRIMA DELL'AGGETTIVO E FACENDO PRECEDERE IL SECONDO TERMINE 
DI PARAGONE DA  THAN:
SHE IS LESS YOUNG THAN ME
IT IS LESS EXPENSIVE  THAN MY CAR
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THE SUPERLATIVE

IL SUPERLATIVO PUO' ESSERE  RELATIVO O ASSOLUTO.

IL SUPERLATIVO RELATIVO SI COSTRUISCE IN 2 MODI:

1. AGGIUNGENDO EST AGLI AGGETTIVI CHE HANNO UNA SILLABA
TALL  THE TALLEST
HIGH  THE HIGHEST

O CHE HANNO  2 SILLABE E FINISCONO PER Y O LE
HAPPY  THE HAPPIEST
SIMPLE  THE SIMPLEST

2. CON GLI AGGETTIVI CON PIU' SILLABE IL SUPERLATIVO SI FORMA 
AGGIUNGENDO THE MOST:
THE MOST EXPENSIVE
THE MOST INTELLIGENT
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IL SUPERLATIVO RELATIVO

IL SUPERLATIVO RELATIVO SI USA QUANDO SI CONFRONTANO LE QUALITA' DI 
UNA PERSONA O DI UNA COSA RISPETTO AD UN  GRUPPO DI PERSONE O COSE  .
IN QUESTO CASO, SI USA LA PREPOSIZIONE  OF:
ROBERTO IS THE BEST STUDENT OF THE CLASS

SE IL CONFRONTO AVVIENE RISPETTO AD UN  LUOGO SI USA IN
MARY IS THE MOST INTELLIGENT GIRL IN TOWN

SI USA IN QUANDO IL CONFRONTO AVVIENE CON UN  NOME COLLETTIVO
ROBERT IS THE NICEST BOY IN THE CLUB

OF THE CLASS = SI EVIDENZIA CHE LA CLASSE E' COMPOSTA DA UNA  CERTO 
NUMERO DI MEMBRI
IN THE CLUB = SI EVIDENZIA CHE IL CLUB ESISTE AL DI LA' DEI SUOI MEMBRI
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ADJECTIVES  COMPARATIVE  SUPERLATIVE
LONG  LONGER  THE LONGEST
BIG  BIGGER  THE BIGGEST
DIRTY  DIRTIER  THE DIRTIEST
DANGEROUS  MORE DANGEROUS  THE MOST DANGEROUS
GOOD  BETTER  THE BEST
BAD  WORSE  THE WORST

THE MOUNTAINS ARE DANGEROUS
THE MOUNTAINS ARE MORE DANGEROUS THAN THE SEA
THE MOUNTAINS ARE THE MOST DANGEROUS

THE LUNCH IS GOOD
THE LUNCH IS BETTER THAN THE DINNER
3RD B IS THE BEST
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IL SUPERLATIVO ASSOLUTO

IL SUPERLATIVO ASSOLUTO SI FORMA INSERENDO   VERY  PRIMA 
DELL'AGGETTIVO O DELL'AVVERBIO. 
SI USA QUANDO NON AVVIENE ALCUN CONFRONTO.

ROBERTO IS A  VERY NICE BOY
MR ALEXANDER PLAYS TENNIS  VERY OFTEN
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SUPERLATIVI IRREGOLARI

AGGETTIVI  COMPARATIVI  SUPERLATIVI
GOOD (BUONO)  BETTER (MIGLIORE)  THE BEST (IL MIGLIORE)
FAR (LONTANO)  FARTHER (PIU' LONTANO)  THE FARTEST (IL PIU' LONTANO)
BAD (CATTIVO)  WORSE (PEGGIORE)  THE WORST (IL PEGGIORE)
MUCH (MOLTO)  MORE (PIU')  THE MOST (IL PIU')

AVVERBI  COMPARATIVI  SUPERLATIVI
WELL (BENE)  BETTER (MEGLIO)  THE BEST (NEL MODO MIGLIORE)
LITTLE (POCO)  LESS (MENO)  THE LEAST (IL MENO DI TUTTO/I)
MUCH (MOLTO)  MORE M(PIU')  THE MOST (IL PIU' DI TUTTO/I)
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